La journée de la culture nationale est célébrée à Cuba



Bayamo, 20 octobre, (RHC).- Les Cubains fêtent ce 20 octobre la Journée de la Culture Nationale.

La Fête de la Cubania est célébrée dans la ville de Bayamo, la capitale de la province de Granma, où le 20 octobre 1868 a été chanté l'Hymne National cubain.

Le Prix Bayamo a été décerné par l'Union des Écrivains et artistes de Cuba dans la province de Granma à l'essayiste Armando Hart, président de la Société culturelle José Marti et à d'autres personnalités des arts et des lettres.

Toujours à Granma, une sculpture en cire de la reine de la musique paysanne, Celina Gonzalez, décédée récemment, a été dévoilée dans le musée de cire.

Des débats théoriques, des expositions d'arts plastiques, des foires d'artisanat, des spectacles de danse et de théâtre, des bals populaires, des séances spéciales de cinéma sont à l'affiche dans tout Cuba.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/73256-la-journee-de-la-culture-nationale-est-celebree-a-cuba}{\text{cuba}}$



Radio Habana Cuba